
Warum größere Räder nutzen ?
Beitrag von „TouaregJunior“ vom 28. Mai 2012 um 17:27

Zitat von SOA

Doch das ist genau die Serienbereifung beim V6, die fährt nur kaum einer.

... Die Canyon Felgen von früher (T1) sahen ja auch noch relativ gut aus ... Die Standart Felgen
vom T2 sehen aber ehrlich gesagt ziemlich bescheiden aus (ist doch bestimmt alles eine Taktik
um den Preis nach oben zu treiben) ... bei der Konkurrenz sind ja meist 18" Serie ...

Gruß vom Junior
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